

CONVOCATORIA 2016 - REVISTA ARQUITECTURAS DEL SUR.

EL PROYECTO COMO DETONADOR DE TRANSFORMACIONES SOCIALES.

Cierre 21 de marzo de 2016.

Arquitecturas del Sur invita a enviar artículos derivados de proyectos de investigación formales que ahonden en las posibilidades de la arquitectura para promover cambios que incidan significativamente en la calidad de las relaciones humanas en un lugar determinado, visibilizando oportunidades inéditas para mejorar la calidad de vida de una comunidad.

Se espera que los trabajos den cuenta de cómo el proyecto de arquitectura puede adquirir sentido para un grupo de personas rompiendo convenciones y transgrediendo paradigmas a partir de novedosos métodos de diseño, diagnóstico, gestión político-económica, estrategias sustentables, o participación.

Los trabajos deben ser enviados a través de nuestra plataforma web (www.arquitecturasdelsur.cl) **antes del 21 de marzo de 2016**, ajustándose estrictamente a las políticas y normas de Arquitecturas del Sur detalladas en la sección Política ética y Normas de publicación para autores.

--

Hernán Ascui Fernández - Arquitecto

Académico Depto. Diseño y Teoría de la Arquitectura

Editor revista Arquitecturas del Sur

Universidad del Bío-Bío

Concepción-Chile